Mundial de Lol 2022, con presencia argentina

El principal juego de la compañía Riot tiene su torneo estelar este año, desde el 7 de octubre hasta el 5 de noviembre. Se disputa en cuatro ciudades, tres de Estados Unidos y una de México, con Isurus como representante sudamericano.



La nueva copa del invocador de este 2022

*Por Matias Ezequiel Guerrero

El Mundial de Lol 2022 ya está en marcha. La compañía Riot organiza la Copa del Invocador de este año entre el 7 de octubre y el 5 de noviembre, en Estados Unidos y en México, donde el mejor equipo de esta disciplina se coronará. Isurus, de Argentina, es el representante de la región.

Cada ciudad tiene asignado un evento distinto. En Ciudad de México, se jugó la fase de apertura, que es la etapa donde cuatro equipos se disputan su entrada al cuadro principal de los mejores 16. La primera ronda es una fase de grupos, compuesta por seis equipos donde juegan todos contra todos. Clasifican los primeros directo a las semifinales, mientras que, del segundo al cuarto, van a la fase de eliminación. Las partidas son al mejor de uno.

Posterior a la fase de grupos anterior de seis, está la fase de eliminación. Ahí, juegan del tercero al cuarto por un lugar en la ronda de clasificación, donde espera el segundo del grupo contrario.

El ganador de esta llave pasa a la clásica etapa de "Fase de grupos" que se disputa en Nueva York. Integrada por cuatro grupos de cuatro, donde la modalidad es a dos partidos y clasifican los dos primeros. Los ocho clasificados pasan al Round Robin donde compiten al mejor de cinco partidas. Las semifinales se juegan en Atlanta y la final en San Francisco en el Chase Center, casa de los Golden State Warrior.



Los ocho equipos clasificados a la "Fase Final"

¿Qué premios reparte?

El total de los premios este año es de 2.2 millones de dólares. El equipo que se corone campeón de esta edición se llevará un total de 489 mil dólares.

¿Cómo le fue a Isurus?

Isurus fue el equipo encargado de representar a Latinoamérica. Cayó en la Fase de Apertura, tuvo un global de un partido ganado contra cuatro perdidos. Compartió grupo con DRX, equipo finalista de este mundial. Obtuvieron el puesto

número 22 de 24. La primera participación de Isurus en el mundial fue en 2019, organizado en Alemania, España y Francia, el conjunto argentino terminó 19°.



Isurus campeón de la Liga Latinoaméricana de Lol 2022